

Caritas va lancer un observatoire sur les services de l'eau

Dossier de- /> la rédaction de H2o
March 2022

L'ONG Caritas Sénégal a décidé de mettre en place un observatoire sur les services de l'eau (OSE) qui sera attentif aux politiques publiques en matière d'eau, pour faciliter l'accès des populations les plus vulnérables, a annoncé son secrétaire général, Abbé Alphonse Seck. "C'est l'esprit même du travail de Caritas et nous aurons l'occasion de lancer cet observatoire pendant le Forum mondial de l'eau prévu du 21 au 26 mars 2022 à Dakar, en présentant le travail fait dans le domaine de l'eau", a-t-il expliqué en marge de la cérémonie d'ouverture de la 58^{ème} assemblée générale de Caritas Sénégal, en indiquant que le changement de modèle marqué par le transfert de la gestion des forages ruraux à des privés chargés "pose problème".

Caritas est au Sénégal une des organisations les plus actives dans le domaine de l'hydraulique. Elle appuie les populations locales pour mettre sur pied des projets structurants pour faire face à la salinité des sols, mais également pour récupérer des eaux de pluie. Son président, Monseigneur Jean Pierre Bassane, évêque de Kolda, souligne que la réflexion sur l'exercice du droit à l'eau pour tous nous occupera aussi, dans le contexte du 9^e Forum mondial de l'eau. "Une vraie approche écologique doit toujours se transformer en une approche sociale et doit intégrer la justice dans les discussions sur l'environnement, pour écouter tant la clameur de la terre que la clameur des pauvres", a-t-il déclaré.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - Africa